



Participa en mitin en Hidalgo

# Entra Ebrard a las campañas

**Acude Canciller a acto proselitista de candidato a gubernatura**

OSCAR USCANGA

El Canciller Marcelo Ebrard decidió sumarse también a las campañas electorales.

Igual que ha hecho los últimos fines de semana la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum —la favorita hasta ahora del Presidente para relevarlo en 2024—, Ebrard se sumó al proselitismo y asistió ayer a Hidalgo para participar en un mitin de Julio Menchaca, candidato de Morena-PT-Nueva Alianza a la gubernatura de esa entidad.

Por primera ocasión en el sexenio, el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, una de las “corcholatas” del mandatario federal, participó en un acto proselitista, en el municipio de Acatlán.

“¡Marcelo, Presidente!”, le gritaron los presentes al funcionario, “¡Marcelo, amigo, Hidalgo está contigo!”.

Algunos simpatizantes incluso portaban playeras en apoyo al Canciller, con el tex-

to: “Marcelo es mi carnal”.

No obstante, en su discurso Ebrard dejó claro que él sólo es, junto con los diputados y senadores presentes en el acto, “un soldado” del proyecto del Presidente López Obrador, la llamada cuarta transformación.

“Esas compañeras diputadas y diputados son los que se la rifaron por la reforma eléctrica, están comprometidos con la cuarta transformación, quieren acompañar a Julio para que empiece la cuarta transformación.”

“Todos somos los soldados de la cuarta transformación de toda la República Mexicana”, dijo.

Menchaca, quien tomó el micrófono después del funcionario federal, empezó su arenga asegurando que Ebrard ha puesto en alto el nombre de México en el mundo.

“Pone muy en alto el nombre de México en cada rincón del mundo y representa esta transformación, muchas gracias Marcelo por tu presencia.”

“Marcelo es un referente de lo que es el respeto a las

personas, lo que es la integración a la comunidad”, dijo el aspirante a la gubernatura.

En un video publicado por Menchaca, Ebrard señala que se encuentra en el evento porque, como muchos ciudadanos en el país, quiere que la cuarta transformación llegue a la entidad.

“Hidalgo lleva 92 años gobernado por el PRI; yo creo que es uno de los periodos más largos de la historia, bueno, ni el Partido Comunista Chino; ya llegó el tiempo de este cambio, y va a ser ahora en junio”, agrega.

El funcionario federal también publicó en Twitter fotos de su participación en la campaña electoral.

“Acompañé a Julio Menchaca en Acatlán. Acepté su invitación para este domingo, somos compañeros y militantes de la causa de la cuarta transformación que encabeza el Presidente López Obrador. Son tiempos de definición, aquí estamos”, escribió.

Además del evento en la Unidad Deportiva Bicentenario, Menchaca encabezó otros dos más en los municipios de Santiago Tulantepec y Tulancingo de Bravo.



■ Marcelo Ebrard, titular de la SRE, en un mitin de Julio Menchaca, candidato de Morena al Gobierno de Hidalgo.